

Dentro del marco Plan Cannabis 2021, detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado Los Andes de la Policía de Investigaciones de Chile, en coordinación con el Ministerio Público, desarrollaron un exhaustivo trabajo de análisis criminal e inteligencia policial, que permitió georeferenciar la ubicación de un cultivo de cannabis sativa, situado en la zona precordillerana de Infiernillo, valle de Quilimari.

Tras recabar la información necesaria, el personal antinarcóticos realizó un amplio despliegue en el sector rural antes mencionado, obteniendo como resultado la incautación de 3.977 plantas de marihuana en proceso de crecimiento y próximas al proceso de cosecha, las cuales se hallaban en sitios especialmente acondicionados para esconder los cultivos.

Anuncio Patrocinado

De este modo, la policía civil logró sacar de circulación una cantidad importante de droga destinada a la venta ilícita, mientras los oficiales continúan con las indagaciones para dar con los responsables de esta plantación ilegal.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

